

Fecha 22.03.2009	Sección Nacional	Página 1
----------------------------	----------------------------	--------------------

La crisis por falta de agua, peor en 2025: Luege

Para el año 2025 México y diversos países del mundo enfrentarán una crisis por el desabasto de agua mayor a la que se vive actualmente, de continuar el despilfarro y la extracción desmedida del agua subterránea, alertó José Luis Luege Carmargo, titular de la Conagua.

Con base en los datos presentados por la ONU que precisan que en 16 años la mitad de la población mundial no tendrá acceso al agua, el funcionario federal indicó que es urgente actuar para evitar que la escasez sea generalizada y garantizar un uso sustentable del recurso y evitar mayores crisis en el país por la falta del líquido.

NOTIMEX

“Debemos actuar de forma inmediata, lo que confirma este informe es que de seguir la tendencia en el 25 habrá crisis muy graves y problemas realmente preocupantes”, consideró.

En entrevista radiofónica en el Noticiero al Instante Segunda emisión, de Radio Capital, conducido por Vladimir Galeana, Luege aseguró que el tema de la sustentabilidad es de vital importancia para enfrentar este problema.

Desde Estambul, Turquía, durante su participación en el V Foro Mundial del Agua, el funcionario federal aseguró que dado que 101 de 600 acuíferos del país se encuentran sobreexplotados es necesario poner en marcha el programa de Sustentabilidad Hídrico del Valle de México, que prioriza el tratamiento de aguas residuales.

Asimismo, consideró que otra opción para enfrentar la escasez de agua

que se prevé a futuro está la captación de agua pluvial, toda vez que en la ciudad de México llueve un equivalente a la media nacional, 720 milímetros al año, cantidad que representa más de tres veces la cantidad requeri-

da para consumo humano, industrial y agrícola en el valle de México.

“Entre los proyectos está la construcción de pozos de absorción en el Valle de México y recuperar, preservar nuestras aéreas de permeabilidad”. ■

101

de 600 acuíferos del país se encuentran sobreexplotados

